
CÂMARA MUNICIPAL  1 SOROCABA 
ESTADO DE SÃO PAU 

DESi CHO 

(PRESI P ENTE) 

Em 	02 OEZ. 2020 

REQUERIMENTO N.°: 
. •1 .l 

Solicitando informações a respeito do fornecimento do 
medicamento Lítio 300mg em Sorocaba 

CONSIDERANDO esta vereadora foi procurada por munícipes que 
relataram que antes tinham acesso ao medicamento Lítio 300mg. No entanto, ele 
está indisponível em todos os CAPS da cidade; 

CONSIDERANDO o dever de fiscalização dessa vereadora; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

1- Onde é possível ter acesso ao medicamento Lítio de 300mg? 

2- Houve atraso no fornecimento deste medicamento? Se sim desde 
quando? 

3- A prefeitura realiza a compra deste medicamento de forma 
direta? Se sim informar qual a compra - informar CPL - e se está suficiente com a 
demanda. Se não explicar como ele chega na rede de saúde. 

4- Qual a demanda na rede de fo ecimento de Lítio de 300mg? 

S/S.,24 de nvm r ro d 2020. 

FE' 'A 11AG ,  ' IA 
Ve eadora 




